

# *Le Pakistan fait don de 15 000 tonnes de riz aux sinistrés de l'ouragan Matthew*

---



La Havane, 15 oct. (RHC).- Le Pakistan a fait don à Cuba de 15 mille tonnes de riz afin de pallier aux dégâts occasionnés par l'ouragan Matthew.

Antonio Carricarte, vice-ministre cubain du Commerce extérieur, a déclaré peu après l'arrivée au port de La Havane du don pakistanais, que ce geste consolide les relations de coopération et de fraternité qui unissent nos deux pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/108852-le-pakistan-fait-don-de-15-000-tonnes-de-riz-aux-sinistres-de-louragan-matthew>



**Radio Habana Cuba**